

Empresas



M. B.

Soltel promociona en Bogotá su plataforma de 'e-democracia'

Representantes del grupo de empresas Soltel se encuentran en Bogotá promocionando la plataforma web que utilizó para implantar técnicas de *e-democracia* en el Ayuntamiento de Sevilla. La compañía, que ha abierto una sucursal en Colombia recientemente, ha realizado una demostración en el país latinoamericano, ya que varias localidades se mostraron muy interesadas en incorporar esta herramienta, que busca ofrecer una mayor transparencia gubernamental.